

Aniversario 227 de la Fundación de la Villa de San Jerónimo

Creado: Martes, 19 Septiembre 2023 16:20 - Última actualización: Martes, 19 Septiembre 2023 16:20

Visto: 72

A solo días de celebrarse el aniversario 227 de la fundación de la Villa de San Jerónimo de Las Tunas, ciudad que ardió en llamas durante tres días por decisión de nuestro patriota insigne Vicente García nuestro León de Santa Rita quien prefirió verla quemada antes que esclava y de la que el comandante Fidel expresó: "Las Tunas nunca se quedó atrás: ni en la guerra de 1868, ni en la de 1895, ni en la última lucha por la liberación. Las Tunas nunca quedó atrás en el patriotismo y en el espíritu de trabajo"

